

In der Sitzung am 9. Mai 2012 hat der Rat der Stadt Bergneustadt durch den Stadtverordneten Reinhard Schulte die Verwaltung um Prüfung gebeten, ob mit der Anschaffung von Tablet-PCs für die Stadtverordneten ein Einsparpotential bezogen auf Druck- und Papierkosten gegeben ist.

Die Verwaltung kommt nach Prüfung zu dem Ergebnis, dass keine Einsparung erzielt werden kann. Die Gesamtdruck- und Portokosten des Jahres 2012 betragen 3.400 Euro. Die Beschaffungs- und Betriebskosten bei einem Tableteinsatz betragen je nach Art des Gerätes zwischen 5.000 und 6.000 Euro im Jahr.

Aufgrund Erfahrungen anderer Kommunen ist zusätzlich die Bereitstellung einer EDV-Kraft in den Sitzungen erforderlich, um auftretende Probleme im Betrieb (z. B. Netzwerkeinbindung) zu beheben.